

応援を受けながら校区内を疾走

相野谷中学校が駅伝大会を実施

相野谷中学校は2月8日、桐原地区から高岡地区までをコースとした駅伝大会を行いました。

これは、生徒同士の絆を深めるとともに、冬の寒さに打ち勝つ体力づくりの一環として毎年行っているものです。

生徒たちは3チームに分かれ、上桐原バス停を出発し、中尾地バス停で折り返し、相野谷中学校に戻るまでの6区間、総距離約12kmのコースを完走しました。

沿道やチェックポイントでは、地域の住民や相野谷小学校の児童、相野谷保育所の園児たちが手を振りながら一生懸命声援を送り、生徒たちは応援に応えるように元気に走っていました。



小学生のエールを受けながら疾走する生徒

Town topics
2 / 8



演奏にあわせ特殊詐欺防止寸劇を披露

Town topics
2 / 3

演奏を楽しむとともに特殊詐欺について学ぶ

三重県警察音楽隊の演奏を堪能

町青少年育成町民会議と町公民館連絡協議会は、2月3日、三重県警察音楽隊を招き、まなびの郷でふれ愛コンサートを開催しました。

同音楽隊は、親しまれる警察を目指し、交通安全運動や地域安全運動などの行事で県民と警察を結ぶ音の「かけ橋」として演奏活動を行っています。

コンサートには約500人が来場し、アニメソングや昭和50年代メロデーなどさまざまなジャンルの演奏で観客を魅了したほか、詐欺被害の防止にむけた講話、寸劇を行い、来場者たちは音楽を楽しみながら、特殊詐欺について学びました。



01. 消防職員からAED操作訓練を受けるウミガメ公園スタッフ。02. ウミガメ公園の3階へ1次避難する小学生たち。



Town topics
1 / 19

関係機関と協力し

ウミガメ公園で防災訓練

道の駅紀宝町ウミガメ公園と町は1月19日、ウミガメ公園にて防災訓練を実施しました。

これは、近い将来発生が予想される巨大地震および津波を想定し行われたもので、ウミガメ公園、自衛隊、国交省、警察署、消防署、自主防災組織、消防団、井田小学校、町から約150人が参加しました。

訓練は、ウミガメ公園への1次避難訓練、続いて下り場集落センターへの2次避難訓練を実施。その後、AED操作訓練や初期消火訓練、応急救護訓練、煙体験を行いました。

また、自衛隊や警察、消防、国交省から特殊車両が集まり各機関から車両の説明も行われました。



地域の活性化と食文化の継承を目的に

浅里で「なれ寿しまつり」を開催

飛雪の滝百姓塾は2月3日、飛雪の滝キャンプ場健康増進広場で、「第5回元気で！浅里なれ寿しまつり」を開催しました。

このイベントは、地域住民総出で地域の活性化と地元の食文化である「なれ寿し」を広く知ってもらうことを目的として開催しており、なれ寿しや地元野菜の販売のほか、豚汁やお酒を買った人たちには、なれ寿しが振る舞われました。

また、ステージでは創作太鼓紀宝楽による太鼓演奏などが行われ、紀の宝みなど市の出店者による物産販売や、飛雪の滝キャンプ場も出店し、訪れた約700人の方々は地元食文化に舌鼓をうち、交流を深めるなどイベントを楽しんでいました。

01. 浅里のなれ寿し。02. 竹ランタンを披露する子ども。03. なれ寿しの振る舞い。04. 浅里のお米や野菜も販売していました。05・06. なれ寿しをおいしそうに食べる来場者。07. みなと市の出店者による物産販売。08. 創作太鼓紀宝楽。



Town topics
2 / 10

熊野さくらの会が植樹祭を開催

クマノザクラ150本の植樹を行う

NPO法人・熊野さくらの会は2月10日、鮎田地区にある標高約300mの山林、通称「さくら山」で、「クマノザクラ植樹祭2019」を開催しました。

植樹祭は、桜の名所を作るほか、世代間交流を進めようと同会が毎年この時期に行っているもので今回で17回目となります。

今年は、野生種として約100年ぶりの新種として認定されたクマノザクラの苗木150本を植えました。この日参加した会員など約100人が、苗木が倒れないよう固定しながら丁寧に植樹していました。



01. 植樹祭に参加したみなさん。02. 鹿対策として植樹した苗木の周りに金網を張りました。